
El Plan Activa Henares, 
marca la reunión 
mantenida entre el 
grupo parlamentario 
Ciudadanos en la 
Comunidad de Madrid y 
AEDHE.

Ignacio Aguado, Portavoz de 
Ciudadanos C´s en la Asamblea, 
Susana Solís, Portavoz de la 
Comisión de Asuntos Económicos, y 
Ricardo Megías, Diputado alcalaíno, 
estuvieron en el encuentro con AEDHE 
para ampliar el conocimiento sobre 
los proyectos actuales planteados 
por la Asociación, y potenciar el 
desarrollo del Corredor del Henares. 
En la reunión estuvieron presentes los 
concejales de C´s en el Ayto de Alcalá.

El alcalaíno Roberto 
Núñez toma posesión 
como Diputado de 
Ciudadanos (C’s) 
en la Asamblea de 
Madrid y promueve 
Ley reguladora de 
Profesiones deportivas.

Roberto Nuñez ha presentado una 
propuesta de Ley para regular 
las profesiones deportivas en 
la Comunidad de Madrid. Núñez 
apuesta además por “favorecer el 
deporte base con una ley específica 
de voluntariado para los clubes y 
entidades deportivas sin ánimo de 
lucro” Con Nuñez, son ya dos los 
Diputados que Alcalá tiene en La 
Asamblea Madrileña, siendo este, 
motivo de claro compromiso con la 
ciudad y sus vecinos.

Ignacio Aguado, líder 
de C´s en la Comunidad 
de Madrid, visitó junto 
a Lezcano Alcalá de 
Henares. 

El líder Madrileño de C´s conoció 
de primera mano acompañado por 
Diputados y Concejales, el ambiente 
de Alcalá en sus Ferias y Fiestas. 
Tuvo la oportunidad de descubrir 
en primera persona los encantos 
y el potencial, de la única ciudad 
Patrimonio de la Humanidad de 
Madrid, confirmando así, su apuesta 
clara por invertir en la ciudad y en su 
exponencial valor turístico. 

Edita: 
Grupo Municipal Ciudadanos
Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares.
Plaza de Cervantes, 12
Tlf. 91 888 33 00 ext.1404
grupo.ciudadanos@ayto-alcaladehenares.es

Me quedo con dos frases de 
Victor Hugo, para resumir el 
tiempo que vivimos:

A nadie le faltan fuerzas; lo 
que a muchísimos les falta 
es voluntad, y no hay nada 
más poderoso, que una idea 
a la que le ha llegado su 
tiempo. “Es el tiempo de los 
ciudadanos”

Miguel Ángel Lezcano

Alcalá de HenaresParacuellos de Jarama

“Caos en el transporte público 
en Paracuellos. Ciudadanos ya 

advirtió de ello en pleno”

Boletín Grupo Municipal C’s Paracuellos de Jarama

“La oposición 
útil del Grupo 
Municipal de 

Ciudadanos en 
Paracuellos”

“La adjudicación 
de la biblioteca 

evidencia la 
improvisación 
del Gobierno”

“100% de 
propuestas 

aprobadas sin 
mejoras para 
los vecinos”

Los autobuses que bajan a Madrid lo hacen masificados, dejando a numerosos vecinos en las paradas cada día.

@CiudadanosParacuellos@CsParacuellos ciudadanos@paracuellosdejarama.es

#Caoseneltransporte



Ciudadanos Paracuellos, la oposición útil
La posición del Grupo Municipal Ciudadanos Paracuellos es ser el 
altavoz de denuncia de la situación actual y aportar soluciones

Ciudadanos Paracuellos es un partido en 
la oposición y nuestra labor es denunciar 
lo que está mal y vigilar que el equipo de 
gobierno del Ayuntamiento haga las cosas 
correctamente. Así de sencillo. Somos la 
oposición constructiva, no estamos aquí para 
hacer amigos sino para trabajar por el bien del 
municipio. Podríamos haber gobernado, pero no 
lo hicimos por ser fieles a nuestro compromiso, 
no gobernar si no éramos la lista más votada. 
Como consecuencia de lo 
anterior, alcanzamos un 
pacto de investidura con 
ICxP en el que exigimos 
8 puntos; el primero, “El 
equipo de Gobierno estará 
formado por el Alcalde y 8 
Concejales Delegados o 
Liberados como máximo, es decir con sueldo”. 
Pero el acuerdo lo rompió de forma unilateral 
ICxP al incorporar a UxP y sumar 9 concejales.
Ser la oposición es una gran responsabilidad. 
Implica recibir muchas críticas y que incluso 
nuestra postura no llegue a entenderse, pero el 
desgaste personal de nuestros concejales siempre 

será poco si eso nos permite defender los intereses 
de nuestros vecinos. Ciudadanos cuenta con cuatro 
concejales batiéndose el cobre y, muy importante, 
siempre contamos con el respaldo de nuestros 
diputados en la Asamblea de Madrid.
Ejercemos una labor de control y vigilancia de 
aquellos posibles abusos, incumplimientos, 
excesos, falsedades, irregularidades o falta de 
compromiso de los representantes municipales. 
Pero también con una potente vocación 

constructiva, presentando 
iniciativas y proyectos, 
ofreciendo soluciones y 
resolviendo problemas.
Y ojo, oposición no significa 
pretender la destrucción 
de nada ni nadie, sino 
proponer y tratar de mejorar 

todo aquello que atañe a nuestro municipio y 
que corresponde gestionar diligentemente al 
Ayuntamiento y a su equipo de gobierno. La tarea 
política en un municipio se realiza en cada Pleno 
del Ayuntamiento. Es ahí donde todos los meses el 
grupo municipal de Ciudadanos eleva la voz de los 
vecinos. Y en esa línea seguiremos trabajando.

“Somos la oposición 
constructiva y estamos 
aquí para trabajar por 
el bien del municipio”
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Improvisación y prisas para adjudicar la biblioteca
El derroche de 3 millones evidencia la improvisación del Ayuntamiento

La nueva biblioteca de Paracuellos de Jarama 
va a pasar de estar inicialmente en un edificio 
municipal del Paseo del Radar a trasladarse a 
un macroedificio y a tener un coste final y de 
mantenimiento que el equipo de gobierno no 
ha calculado.
En el Pleno de abril de 2016 se aprobaron los 
presupuestos anuales que contemplaban una 
inversión de 1,63 millones de euros para la nueva 
biblioteca municipal. El propio Ayuntamiento 
se hacía eco de la 
memoria de la alcaldía 
que señalaba que los 
presupuestos se basaban 
en los siguientes criterios 
esenciales: “mantener 
parámetros de austeridad 
y control de gasto, 
desarrollar infraestructuras y mantener el gasto 
en competencias de marcado carácter social”. 
Sin embargo, a pesar de anunciar esos loables 
objetivos, la inversión prevista pronto pasó a ser 
de casi el doble.
En septiembre, solo cuatro meses después, el 
equipo de gobierno formado por ICxP, Somos y UxP 
firmó un acuerdo con el PSOE para aprobar una 
modificación presupuestaria que, entre cosas, 
disparaba a 3 millones de euros la inversión en la 
nueva biblioteca y archivo municipales.
Si seguimos la cronología, el pasado diciembre 
el Pleno del Ayuntamiento aprobó el proyecto y 
el pliego para la construcción de la biblioteca y el 
archivo. El nuevo edificio tendrá una superficie de 
más de 3.400 metros cuadrados. El plazo para la 
ejecución de las obras es de 18 meses. El resumen 
es que en menos de un año el equipo de gobierno 
ha pasado de destinar 1,63 millones de euros a 
la biblioteca, a elevar la inversión a 3 millones de 

euros. Tampoco se explica por qué la tramitación 
del expediente de contratación de la obra de la 
biblioteca fue calificada como de interés urgente, 
obviando la normativa al respecto. Lo único que 
se nos ocurre pensar es que el Ayuntamiento 
esté valorando cuestiones de interés general o 
de interés público, conceptos distintos y que, 
quizás, ahí es donde el Ayuntamiento se equivoca. 
El interés general permite legitimar la actuación 
de la corporación municipal lo que no impide 

limitar las potestades 
administrativas de esa 
corporación. Si nos 
encontramos ante un 
interés público y de ahí 
la calificación como 
urgente, habrá de alegarse, 
probarse y motivarse la 

causa sobre la que se sostiene ese interés público, 
sin que sea suficiente que el Ayuntamiento pueda 
alegar su posición de gestor.
En cualquier caso, Ciudadanos Paracuellos no nos 
negamos a la construcción de una biblioteca, en 
ninguna cabeza cabe que alguien esté en contra 
del algo que es fundamental para todo municipio 
y sus vecinos. Otra cosa es que no nos parezca 
oportuno que el Ayuntamiento realice una 
inversión desproporcionada, que no sea realista 
y no se adecue a un plan de gastos analizado 
al detalle, sino a una iniciativa improvisada. 
Construir una biblioteca es muy complejo, hay 
que ponerla en funcionamiento y posteriormente 
dotarla de numerosos recursos que no se han 
tenido en cuenta. No se han medido los gastos 
y el esfuerzo en recursos que supone poner en 
marcha una nueva biblioteca. Eso, si es que al 
final el presupuesto de 3 millones de euros no se 
les va de las manos y no se dispara más, claro.
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ICxP, Somos y UxP (Equipo de Gobierno) la lían, 
provocando el caos en el transporte público
Cs dio soluciones en pleno anticipando los problemas

Estimado vecino, si a usted le preguntan si le 
parece bien la puesta en marcha de dos líneas 
urbanas que conecten todas las ubicaciones 
de Paracuellos: Los Altos del Jarama, el centro 
de Paracuellos, Miramadrid y Los Berrocales, 
le parecerá una buena medida. Pero si le dicen 
que esta medida implica el cambio en las rutas 
y frecuencias de las líneas interurbanas que 
van a Madrid, y que dichas líneas interurbanas 
que pasaban por Los Altos del Jarama y Los 
Berrocales dejan de pasar, puesto que las líneas 
urbanas se encargarán de llevar a los ciudadanos 
de Los Altos del Jarama y Los Berrocales a las 
paradas de las líneas interurbanas, ya no le 
parecerá tan buena medida. Y si a eso le decimos 
que los vecinos y trabajadores de Los Altos del 
Jarama y Los Berrocales ahora van a tardar más 
tiempo en llegar a Madrid y viceversa, puesto 
que tienen que coger dos autobuses, tienen que 
pagar dos billetes, los autobuses urbanos no 
están preparados para 
llevar a personas con 
movilidad reducida y las 
líneas interurbanas están 
saturadas a primera hora 
de la mañana, la medida 
ya no le parecerá tan buena. Por no decir que 
es una medida mal gestionada y negociada 
entre el Gobierno Municipal y el Consorcio de 
Transportes de Madrid.
Pues esto es lo que sucedió el pasado 12 de 
diciembre de 2016, cuando empezaron a 
funcionar las dos primeras líneas de autobús 
urbano de Paracuellos (L1 y L2). Y como a la 
mayoría de ciudadanos al Grupo Municipal de Cs 
Paracuellos le pareció inicialmente una buena 

medida. Pero ya avisamos en varias ocasiones al 
Gobierno Municipal en junta de portavoces, así 
como en el pasado pleno ordinario del mes de 
noviembre de 2016, con una moción de urgencia 
del Grupo Municipal de Cs Paracuellos, primero 
aprobada su tramitación y después votada con 
mayoría absoluta a favor, instando al Gobierno 
Municipal a que la puesta en marcha de las 
líneas urbanas no implicara ningún cambio 
en las líneas interurbanas. Pero esta votación 
no sirvió de nada, siguiendo adelante con la 
medida el Gobierno Municipal con el Consorcio de 
Transporte con las consecuencias ya explicadas.
Por otro lado, una vez puesta en marcha las 
líneas urbanas, por parte del Grupo Municipal de 
Cs Paracuellos expusimos al Gobierno Municipal 
el problema que se estaba causando de forma 
mayoritaria a todas las personas que se quieren 
desplazar a Madrid o las que van a Los Altos del 
Jarama y Los Berrocales desde Madrid. Pero la 

respuesta del Gobierno 
Municipal es que todos los 
ciudadanos estaban muy 
contentos con la medida 
y que en todo caso esto 
es competencia del 

Consorcio de Transporte de Madrid.
La realidad es que, en origen, el transporte urbano 
es competencia municipal. Con la creación del 
Consorcio de Transportes en 1985, determinados 
municipios se adhirieron al mismo para que éste 
asumiera esas competencias previo pago por 
parte de los ayuntamientos. 
Esto significa que, al igual que pagamos a la 
Comunidad de Madrid 700.000 euros anuales 
por la prestación de un servicio de Bomberos, 

“En el pleno de 
noviembre Cs avisó de lo 

que iba a ocurrir”
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“Vamos a pagar 
150.000 euros por un 

servicio que no cumple 
las necesidades y 
expectativas de la 

ciudadanía”

ya que estamos obligados a tener un cuartel de 
bomberos al ser un municipio de más de 20.000 
habitantes y no queremos crearlo, debemos pagar 
al Consorcio de Transportes casi 150.000 euros 
por un servicio de transporte urbano que tampoco 
queremos asumir.
Un importe que, por cierto, 
es una estimación que 
compensaría los costes 
no cubiertos por los 
ingresos que el Consorcio 
espera tener por el uso 
de los autobuses como 
soportes publicitarios.
El Grupo Municipal de Cs 
Paracuellos entiende que 
el Gobierno Municipal está para defender los 
derechos de los ciudadanos, independientemente 
de a quién le correspondan las competencias. 
Competencias que en este caso no han asumido 

hombros diciendo que no pueden hacer nada para 
cambiar un servicio que ellos han solicitado. 
Este Gobierno Municipal con el alcalde y la 
concejala responsable a la cabeza se han dejado 
cegar por el brillo de la medalla que se han 

querido poner y han tenido un comportamiento 
sumiso hacia el Consorcio de Transportes de 
Madrid, sin pelear para que un servicio por el 
que vamos a pagar casi 150.000 euros en 2017 
cumpliera las necesidades y expectativas de 

la ciudadanía que usa el 
transporte público.
Esperamos que el 
Gobierno Municipal 
recapacite y entienda 
el problema que ha 
generado a muchos 
ciudadanos, por lo que 
desde aquí proponemos 
que se vuelva a la 
situación anterior de las 

líneas interurbanas. O que las líneas urbanas 
pasen a ser interurbanas con una parada en 
Barajas, lo que resolvería el problema que 
actualmente existe, por supuesto analizando 
bien la frecuencia necesarias para dar el servicio 
que merecen los ciudadanos.
Desde el Grupo Municipal de Cs Paracuellos 
apoyamos una medida que se debía haber 
realizado antes de la puesta en funcionamiento 
de los autobuses urbanos: la apertura de una 
línea interurbana entre Paracuellos, Torrejón 
de Ardoz y Alcalá de Henares. Por varias 
razones, por ejemplo, porque todas las gestiones 
administrativas de empleo (SEPE), hacienda y 
educación de la CAM las tienen que realizar los 
ciudadanos de Paracuellos en Torrejón de Ardoz, y 
uno de los más importantes campus universitarios 
de España está en Alcalá de Henares. Sabemos 
que esta línea se está negociando actualmente 
con el Consorcio de Transportes de Madrid, 
esperando que en esta ocasión se realice un 
trabajo consensuado con la oposición. Como 
aportación, consideramos que esta futura línea 
debería pasar por el centro comercial Parque 
Corredor, antes de llegar al cercanías de Torrejón, 
para que sirva de alternativa de acceso rápido de 
ocio para nuestra juventud.

Los autobuses que bajan por la mañana a Madrid se 
encuentran saturados debido a la supresión de una de 
las líneas que nos conectaban con Barajas, provocando 
serios problemas a los vecinos.



El Gobierno Municipal saca adelante todas 
sus propuestas sin mejoras apreciables en los 
servicios a los ciudadanos
A pesar de ello, el estado del municipio no ha mejorado en 18 meses

Ya han pasado más de 18 meses desde 
que el Equipo de Gobierno, actualmente 
formado por los concejales de ICxP, Somos 
y UxP, se pusiera al frente de la corporación. 
Año y medio en el 
que el estado del 
municipio no ha variado 
prácticamente nada, si 
acaso a peor en muchos 
aspectos.
Pero no será por la 
falta de ayuda que se 
ha prestado siempre 
desde Cs Paracuellos, a pesar de lo que 
desde el equipo del Alcalde nos reprochan 
de forma más o menos velada. Hasta la 
fecha se han celebrado 27 plenos (ordinarios, 

Pleno de junio de 2016 aprobando el pliego para el mantenimiento de parques y jardines.

extraordinarios y extraordinarios urgentes), 
sin contar el de constitución y a tenor de lo 
que se puede ver en ellos, el Grupo Municipal 
de Cs Paracuellos ha demostrado que 

forman una oposición 
seria y responsable, 
permitiendo con su voto 
a favor o abstención que 
el 89% de las propuestas 
del gobierno salgan 
adelante. De las 84 
veces que se han votado 
diferentes asuntos a 

propuesta del Equipo de Gobierno hasta el 
pleno del pasado mes de noviembre, Cs ha 
votado junto al gobierno en 58 ocasiones, 
más otras 16 abstenciones, lo que nos da un 

“El Grupo Municipal 
de Cs Paracuellos ha 

demostrado que forman 
una oposición seria y 

responsable”

Todas las mociones 
del Equipo de 
Gobierno son 
Aprobadas en 

Plenos

100%



El Plan Activa Henares, 
marca la reunión 
mantenida entre el 
grupo parlamentario 
Ciudadanos en la 
Comunidad de Madrid y 
AEDHE.

Ignacio Aguado, Portavoz de 
Ciudadanos C´s en la Asamblea, 
Susana Solís, Portavoz de la 
Comisión de Asuntos Económicos, y 
Ricardo Megías, Diputado alcalaíno, 
estuvieron en el encuentro con AEDHE 
para ampliar el conocimiento sobre 
los proyectos actuales planteados 
por la Asociación, y potenciar el 
desarrollo del Corredor del Henares. 
En la reunión estuvieron presentes los 
concejales de C´s en el Ayto de Alcalá.

El alcalaíno Roberto 
Núñez toma posesión 
como Diputado de 
Ciudadanos (C’s) 
en la Asamblea de 
Madrid y promueve 
Ley reguladora de 
Profesiones deportivas.

Roberto Nuñez ha presentado una 
propuesta de Ley para regular 
las profesiones deportivas en 
la Comunidad de Madrid. Núñez 
apuesta además por “favorecer el 
deporte base con una ley específica 
de voluntariado para los clubes y 
entidades deportivas sin ánimo de 
lucro” Con Nuñez, son ya dos los 
Diputados que Alcalá tiene en La 
Asamblea Madrileña, siendo este, 
motivo de claro compromiso con la 
ciudad y sus vecinos.

Ignacio Aguado, líder 
de C´s en la Comunidad 
de Madrid, visitó junto 
a Lezcano Alcalá de 
Henares. 

El líder Madrileño de C´s conoció 
de primera mano acompañado por 
Diputados y Concejales, el ambiente 
de Alcalá en sus Ferias y Fiestas. 
Tuvo la oportunidad de descubrir 
en primera persona los encantos 
y el potencial, de la única ciudad 
Patrimonio de la Humanidad de 
Madrid, confirmando así, su apuesta 
clara por invertir en la ciudad y en su 
exponencial valor turístico. 

Edita: 
Grupo Municipal Ciudadanos
Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares.
Plaza de Cervantes, 12
Tlf. 91 888 33 00 ext.1404
grupo.ciudadanos@ayto-alcaladehenares.es

Me quedo con dos frases de 
Victor Hugo, para resumir el 
tiempo que vivimos:

A nadie le faltan fuerzas; lo 
que a muchísimos les falta 
es voluntad, y no hay nada 
más poderoso, que una idea 
a la que le ha llegado su 
tiempo. “Es el tiempo de los 
ciudadanos”

Miguel Ángel Lezcano

Alcalá de Henares

porcentaje de casi el 90%. En las 10 restantes, 
el voto en contra de Cs no ha significado 
siquiera que no salieran adelante. Es decir, 
el Equipo de Gobierno ha sacado adelante 
todas y cada una de sus propuestas en Pleno, 
de modo que ha podido 
trabajar con absoluta 
libertad en todas las 
áreas de actuación. 
Propuestas de toda 
índole y que afectan a 
diferentes temas del 
municipio, desde el 
mantenimiento de parques y jardines hasta 
la creación de puestos de trabajo, pasando 
por modificación de normas, configurar 
sus retribuciones, cambiar el nombre a 
determinadas calles o instar a la CAM a 
cumplir con sus obligaciones. Sin embargo, 
aún con esa capacidad para llevar a cabo sus 

ideas, lo cierto es que el resultado práctico y 
visible es lamentable. Salvando algún acierto 
como el parque de la calle La Rosa o una 
sensible mejora en la celebración de la última 
cabalgata de Reyes, poco más se puede 

salvar de su gestión. La 
lista es interminable: 
estado de los parques 
y jardines, transporte 
público, campamentos 
de verano, reducido 
gasto social... Al Equipo 
de Gobierno, ni siquiera 

con todo a su favor para poner en marcha sus 
ideas le sirve para cambiar un municipio que 
tiene unas necesidades enormes después 
de varios años de inacción, incluyendo la 
legislatura anterior, en la que, curiosamente, 
también  contaban con los miembros de ICxP 
en el gobierno. 

“Con todo a su favor, 
poco se puede salvar de 
su gestión salvo algún 

acierto puntual”

Estado general del polígono industrial de Paracuellos (arriba a la izquierda), en el gimnasio municipal el cajetín 
destinado a contener el desfibrilador está vacío (abajo a la izquierda) y el estado de parques y jardines (derecha).



Edita:
Grupo Municipal Ciudadanos
Excmo. Ayuntamiento de Paracuellos de Jarama
Plaza de la Constitución, 1
ciudadanos@paracuellosdejarama.es
Si deseas descargarte este boletín en formato electrónico o 
compartirlo en RR.SS., lo encontrarás en https://goo.gl/B7XwXT
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Seguimos con serios problemas de cobertura

SITUACIÓN ACTUAL POLÍGONOS E 
INDUSTRIALIZACIÓN EN 

EL CORREDOR DEL HENARES 

Los problemas de cobertura de móvil continúan por culpa del 
equipo de gobierno

¿Cómo es posible que en un municipio como Paracuellos de Jarama tengamos serios problemas de 
cobertura de móvil? El equipo de gobierno del Ayuntamiento (ICxP, UxP y Somos) lleva desde el principio de 
la legislatura diciendo que ya está cedido el espacio para las antenas, están concedidos los permisos por 
parte de Aena… pero no se instalan las antenas que harían que los problemas 
de cobertura desapareciesen en Paracuellos. Pleno tras pleno los concejales 
de Ciudadanos persiguen este tema, pero el equipo de gobierno echa balones 
fuera y dice que depende de las compañías. A principios de abril del año 
pasado el Ayuntamiento anunció que había otorgado los permisos necesarios 
a dos empresas de telefonía móvil, Telefónica y Orange, para que instalasen 
los repetidores. Incluso había ubicación: las concesiones de uso privativo en 
las torres de iluminación del polideportivo municipal para instalar antenas de 
telefonía móvil. El equipo de gobierno afirmaba que con esos dos repetidores mejoraría la cobertura en 
las zonas de Miramadrid donde es más deficiente. Pero llegados a estas alturas, casi un año después, los 
problemas persisten. Seguro que se podría hacer mucho más, pero por lo que parece los responsables del 
Ayuntamiento no están persiguiendo una demanda de la ciudadanía.

Paracuellos de Jarama
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Nos acompañarán también:
Diputados de Cs en la CAM

Portavoz de Cs en Alcalá de Henares
Portavoz de Cs en Paracuellos

Contaremos con la presencia de
Ignacio Aguado Portavoz de Cs en la CAM

Miércoles 22 de febrero
20:00 horas 

Evento Ciudadano


